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医療版・働き方改革の
あるべき姿を問う

エム・シー・ヘルスケア株式会社は2018年6月15日・16日、
ベルサール秋葉原（東京・千代田区）にて「第19回 病院の
経営を考える会」を開催しました。招待講演は前回に続き、
米国からの演者が多様な医療施設・従業員を束ねる経営管
理手法について紹介。パネルディスカッションでは医療現場
における「働き方改革」をテーマに、5名の先生方が講演と
ディスカッションを行いました。
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病院の経営を
考える会

第19回

2018年
6月15日・16日開催
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